

Queylus et le premier canadien-français élu à ce poste. Nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux.

— Le 30 novembre les élèves du couvent de Saint-Norbert ont donné une jolie séance à l'occasion des fêtes de sainte Cécile et de sainte Catherine. S. G. Mgr l'Archevêque y assistait.

— Le 2 décembre S. G. Mgr l'Archevêque a prêché à Saint-Adolphe et a assisté le soir à une intéressante séance donnée par les élèves du couvent en l'honneur de M. l'abbé M. Mireault, curé de la paroisse. Mgr Dugas, P. A., V. G., était aussi présent.

— Le R. P. X. Portelance, O. M. I., curé fondateur de la paroisse du Sacré-Cœur de Winnipeg, est revenu au Manitoba. Il nous fait plaisir d'apprendre que sa santé est maintenant en bon état.

— Le R. P. F.-B. Kowalski, O. M. I., a été nommé curé de Beau-séjour, Man., et le R. P. Nandzick, O. M. I., le remplace comme curé du Saint-Esprit à Winnipeg. Cette paroisse polonaise vient d'être divisée. Le curé de la nouvelle paroisse est un prêtre polonais séculier venu des États-Unis.

— Le R. P. Eugène Dumont, C. SS. R., qui était à Sainte-Anne des Chênes depuis quelques mois, est retourné dans la province de Québec. Il est remplacé par le R. P. O. Lietart, C. SS. R., ci-devant curé de Saint-Vital, où M. l'abbé R. Dumoulin lui a succédé le 31 octobre dernier.

— Nous notons avec un vif regret que le presbytère de Saint-Jean-Baptiste a été entièrement détruit par un incendie dans l'après-midi du 3 décembre.

— Le 17 décembre marque le cinquantième anniversaire de l'entrée en religion du R. P. Louis Gladu, O. M. I., directeur de l'*Ami du Foyer* de Saint-Boniface. Nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux à ce vétéran de la presse catholique.

— L'amitié est l'alliance entre deux âmes qui s'unissent pour aimer Dieu. — BOSSUET.

— Mme de Maintenon disait à ses contemporaines: "Souvenons-nous que la plus grande parure de notre sexe c'est la modestie."

R. I. P.

— M. l'abbé Henri Defoy, curé de Marieville, au diocèse de Providence, et frère de M. l'abbé Alexandre Defoy, de Letellier, décédé dans sa paroisse.

Mme Vve Huot, grand'mère de M. l'abbé Arthur Béliveau, curé de Starbuck, décédée à Winnipeg.

— Nous recommandons également aux prières de nos lecteurs la mère et l'une des sœurs de M. l'abbé Evrard Kwakman, curé de la paroisse belge de Saint-Boniface, décédées en Hollande.